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第1190回例会 12月 16日（土） 

◎ クリスマス家族会（例会変更） 

担当：親睦交流委員会 

 

第 1189回例会 12月 6日（水） 

◎ クラブフォーラム（７） 

担当：岡田 忍 会員 

 

点 鐘 

国 家「君が代」斉唱 

 ロータリーソング「奉仕の理想」 

 四つのテストの唱和 

 

        ≪親睦交流委員会≫ 
 ・米山奨学生・・・高 鑫坤君 
 ・交換留学生・・・ミッチーブバロ君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
≪小森 保敏 会長≫ 

一言ご挨拶申し上げます。本日は、クラブ奉仕委員

会（家族委員会）の担当でクラブフォーラムです。担

当委員長さん、よろしくお願いいたします。 
ところで、本日は、省略語について話をしたいと思

います。「自動車学校」の略として使われる「しゃこう」。

パソコンで「しゃこう」と打ってみても「車校」とは

変換してくれません。どうやらこのことばは共通語で

はないようです。「車校」も広く分布するのですが、関

東や関西の都市圏で弱いため、共通語と認めてもらえ

ないようです。 
そのほかに「自校」ということばが、北陸地方や山

口県、佐賀県にみられます。岐阜でも「岐東自校」と

いうバスが走っていますが、少数派です。珍しいとこ

ろでは、北海道の「自学」、新潟の「車学」、沖縄の「自

練」。そのほかに「尾張小牧ナンバー」は、意外に略さ

ず呼んでいるそうです。 
ただ、日本で唯一の４文字ナンバーは長すぎる。よ

く使うことばならば省略されるもので、オワコマとい

う人とオコマという人が多くいるようです。 
また、岐阜にもセブンイレブンが多くできてきまし

たが、まだ馴染みがないためか略さない人も多いよう

ですが、「サーケー（サークル K）」「ファミマ（ファミ
リーマート）」のように、認知度が高まれば「セブン」

「セイレ」「セブイレ」などと略されるようになるかも

知れないという話をもちまして、挨拶といたします。

ありがとうござました。 
 
       ≪出席委員会≫ 

本日のホームクラブ   34／38   89. 47% 

◇ 本日のホームクラブ  欠席者4名 
片桐順一郎君・長野鉄司君・堀田啓司君 

竹村博之君 

 

 

 

 

 

 

 

 

2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ 

http://gifukita-rc.com 

□例 会 毎週水曜日 □題 字 小森 保敏 

□会 場 岐阜都ホテル 岐阜市長良福光桃林 2695  

tel 295-5222㈹ 

□事務所 岐阜商工会議所（岐阜市神田町 2）tel 264-9235㈹ 

22000066‐‐22000077  
GGiiffuu  NNoorrtthh  RR..CC..  

□会 長 小森 保敏 

□副会長 岡田 忍 

□幹 事 永瀬 章 

□会報記念誌委員長 谷田 育子 

 

R.I.会長 ウィリアム率先しよう 
№1189 
・ボイド氏
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       ≪親睦委員会≫ 
 会員誕生祝  

1 日 堀田啓司様 7 日 松野秀計様

7日 三島隆雄様 12 日 水川 渥様

21 日 小森保敏様 22 日 岡田 忍様

26 日 河村訓陸様   

 
 結婚記念日 

1 日 塚原 進様 1 日 三島隆雄様

6日 久世 亘様 11 日 松野秀計様

15 日 山口八郎様   

 

 

◇ 社会奉仕委員会 ≪岡田 一二三 会員≫ 

若松学園の１１月２３日の子どものつどい、本当

ありがとうございました。出席者は、会長、副会長

幹事、私と会報の原尾さんが、務めさせて頂きました

美谷学園の散髪の方は、火曜日に、出席者は、会長

副会長、幹事、私と、会報の安藤さん５名出席させ

頂きました。 

新聞の切り抜きがありますので、回覧させて頂き

す。それと若松学園の園長の方から、礼状も届いて

りますので、いっしょに回覧させて頂きます。以上

ございます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
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◇ 会計 ≪波多野 会員≫ 

会計の方から、お願い申し上げます。各委員会の補

正予算の方を、今月１２月２０日が今年最後の例会で

すので、その日までに、補正される委員会の方は、私

の方まで申し出てください。以上でございます。 

 

◇ 幹事報告 ≪永瀬 会員≫ 

  本日例会終了後、定例理事会がございますので、宜

しく御願いします。 

  後、６時開場、６時３０分開演のメイフルコンサー

トのチケットが２枚余っております。もし、まだ行か

れたい方、いらっしゃいましたら、私まで、申し出て

下さい。 

 

◇ ニコニコボックス ≪安藤 武 会員≫ 

＊塚原進君･･･結婚記念日のお花を送って頂いて。 

＊森本時夫君･･･西の山に、雪が降りました。 

＊岡田忍君･･･誕生日を、祝って頂いてありがとうご

ざいました。 

＊馬渕弘美君･･･今日も、元気で出席出来ました。 

＊波多野光裕君･･･クリスマス楽しみにしています。 

＊三島隆雄君･･･今月の誕生日の方おめでとう！ 

 

クラブフォーラム（７） 

◇ クラブ奉仕（家族委員会） ≪岡田 忍 会員≫ 

   今月は「家族月間」と言うことで、今回のクラブフ

ォーラムは家族委員会という委員会名を頂いています、

クラブ奉仕委員会担当の私が担当させていただきます。

本来ですと、里見さんと共にと言うことですが、ご存

知の通り、里見さんは退会されましたので、私一人の

委員会です。 
   さて、「家族月間」とは何について考えるのか。昨日、

色々調べてみましたら、 
   １．クラブそのものを、一つの家族と見立てて、単

に人の集合体ではなく、互いに家族のように話

し合える親密な関係をクラブ内で作り上げる。

そして、会員増強・退会防止につなげたい。 
   ２．文字通り、会員の家庭の家族を巻き込んで活動

し、そこから会員同士のコミュニケーションを

図る。 
   北クラブでは、クラブ員の親睦を図る機会としては、 
    １．親睦家族委員会の行事 
    ２．ゴルフ・マージャン・囲碁の同好会 
    ３．Ｉ．Ｇ．Ｍもある意味では会員の親睦を図る

機会 
   会員家族の参加を求めての、親睦交流の場としては、 
    １．クリスマス家族会 
    ２．フィナーレ例会があると思います。 
   只、現状では、同好会への参加人数の減少、ＩＭも

ホテルの一室を借りて話し合いの場となっています。 

か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 
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同好会への参加は、色々な理由があると思います。

又、Ｉ．Ｇ．Ｍも北クラブの定款では、「会場は原

として順次会員宅を当て、２時間相当の時間を持っ

ロータリーに関する研究討議を行なう。」と書いてあ

ます。 
   現実的には難しい面が多いと思いますが、会員・

族の親睦交流を図るには絶好の機会だと思います。

瀬幹事に昔はどうだったとお聞きしましたところ、「

前は会員宅でファイヤーミーティングを行ったこと

あったよ」と言うことでした。残りの時間で、各テ

ブルごとに「家族月間」について、会員・家族の親

を図る問いことについて、話し合いをして頂きたい

す。 
この後、各テーブルで活発な、御意見がでました

それを今後の活動にて、役立てていただきたいです

以上です。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
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閉会の辞 ≪岡田 忍 副会長≫ 

 

点  鐘  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内  12月 20日（水） 

 

・年次総会（次期役員理事選出） 

100万＄ 

 

担当 会長・幹事 

担当／クラブ会報委員会 安藤 紳一郎 

か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 


